
平成 30 年 6 月２3 日 

翠ヶ丘野球部 

月 日 曜日 場所 時間 サポート

係 

救急 試合等の予定 

 

7 
１ 日 ２Ａ 12：00～16：00 豊岡 千葉 

教育リーグ 

熱中症予防講習会＠34 球場 

7 土 ２Ｂ 12：00～16：00 白川 上新 AM レギュラー＠相模台球場   

８ 日 ２Ｂ 12：00～16：00 杉田 牧野 
 
 

１４ 土  夏季合宿 

(合宿参加者以外は休み) １５ 日  

１６ 月 １Ａ 9：00～12：00 大内 佐々木 海の日 

２１ 土 ２Ａ 14：00～16：00 古屋 松野  

２２ 日 ２Ａ 12：00～16：00  今井 楠元  

２８ 土  グラウンド使用不可 役員 廣瀬 終日＠三川公園 

２９ 日  グラウンド使用不可 堀 牧野 ＰＭ深堀（予） 

 

８ 

 

３ 金   役員 役員 専修大学カップ（開会式） 

４ 土  グラウンド使用不可 役員 役員 東林間サマーわぁ！ニバル 

５ 日  グラウンド使用不可 役員 役員  

１１ 土  
お盆休み（自主練習） 

１２ 日  

お当番を変更された方は、役員の牧野に連絡をしてください。 

試合等の予定が変更になる場合もありますのでご承知おき下さい。役員よりご連絡いたします。 

大会結果 第 37 回相模原市少年野球夏季大会 

   1 回戦  5/26 翠ヶ丘 8 — 7 麻溝台ペガサス  

2 回戦  5/27 翠ヶ丘 5 — 4 清五ジュニアーズ 

3 回戦  6/9   翠ヶ丘  2 — 11 相模ブルーバッズ 

順位決定戦 6/16 翠ヶ丘 5 — 3  千代田マリーンズ 

５位決定戦 6/16 翠ヶ丘 6 — 3 相南ジュニアーズ 

 

5 位に入賞し、専修大学カップ争奪神奈川県学童軟式野球選手権大会の出場権を獲得し
ました!!  連日、たくさんの応援ありがとうございました。 

 

ジュニア大会南部地区大会 

  6/17  翠ヶ丘 0 — 12 ひのきビートルズ  

 

✿新入部員紹介✿	 古屋碧くん（3 年）が入部しました。 

 また、杉田愛斗くんのお父様、杉田稔さん、荒川丈一郎くんのお父様、荒川裕一さんが 

 新たにコーチとしてご指導くださいます。どうぞよろしくお願いいたします。 



 

翠ヶ丘野球部 保護者の皆様へ 

監督 廣瀬亮 

 

保護者の皆様、関係者の皆様には、日頃より翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力を頂き、本当

にありがとうございます。 

    

  レギュラーは、支部長杯の優勝旗を胸に夏季市大会に出場しました。春季市大会ではベスト１６ま

で進出しましたが、子供達は力を出し切れずに悔しい大会でした。その悔しさを糧に練習の成果を存

分に発揮してくれました。まずは初戦の麻溝台ペガサス戦。初回に３点を先制され嫌な展開。しかし

すぐに佐々木陵惺キャプテンのホームランをきっかけに同点に追い付き、４点を勝ち越されてもまたす

ぐに追い付き、最後は勝ち越してギリギリでタイムアップ。８－７で逃げ切りました。続く２回戦の清五ジ

ュニアーズ戦。１点を先制するもすぐに３点を取られ逆転を許すまたまた苦しい展開。しかし、またして

も佐々木陵惺キャプテンの２ランホームランで同点に追い付き、最後は舩脊海翔選手のサヨナラタイ

ムリーで５－４でまたまた逆転勝ち。春季市大会の雪辱を果たし、ベスト８進出を決め、上部大会に王

手をかけました。続く準々決勝の相模ブルーバッズ戦。相手を意識し過ぎたのか、序盤からミスが続く。

２回戦までと同様に佐々木陵惺キャプテンの３試合連続ホームランで反撃のきっかけを掴みたいとこ

ろでしたが、さすがに準々決勝は甘くなく、２－１１の大差で敗れました。ベスト８に進んだため、まだ６

位以内の可能性を残し、気を取り直して臨んだ順位決定戦。まずは千代田マリーンズ戦。またまた３

点を先制されるも追い付き、最後は２点を勝ち越し逃げ切る今大会の勝ちパターン。上部大会進出を

確定させました。さらにダブルヘッダーで行われた出場する上部大会が決まる試合。なんと相手は同

じ東林支部の相南ジュニアーズ。知ってる友達の多い同じ小学校対決だったからか、初回に１点、５

回に２点を取られ３点をリードされるまたまた苦しい展開。しかも４回までノーヒット。しかし、相手投手

が変わった５回に一気に同点に追い付くと続く６回に上新陽士選手と松野開選手の連打で３点を勝ち

越し、タイムアップ。結果、市で５位という素晴らしい成績を収め、県大会(専修大学カップ)進出を決め

ました。翠ヶ丘野球部としては７年ぶりとなる県大会進出の快挙を成し遂げました。この大会は内容よ

りも勝った試合すべてが逆転勝ちで選手達の心の成長をとても感じました。これまでの敗戦をバネに

一つ一つ乗り越えてきた結果だと思います。夏季大会にも保護者の方々、ＯＢの皆様など、多くの関

係者の方々に応援にお越し頂きまして、本当にありがとうございました。ポニーズの子供達も一緒に盛

り上がり、レギュラーの選手達の大きな力になりました。ありがとうございました。県大会は未知の領域

ですが、選手達と共にまた一つ思い出を作りたいと思います。県大会でもまた一歩成長出来たらと思

いますので、引き続き、ご声援頂けるよう頑張っていきたいと思います。 

    

    ５年以下はジュニア大会が行われました。初戦の相手は強豪ひのきビートルズ。なかなか５年以下

チームとしての練習が出来ない中で臨んだこともあり、０－１２で敗戦してしまいました。しかし、随所

に来年に繋がるプレーもあり、レギュラーとして成長している５年生の姿を見ると来年も楽しみな気持

ちなりました。 

    ５年生以下は教育リーグも開催中ですので、来年に向けて４年生以下をしっかり引っ張って行って

欲しいと思います。また４年生も一日も早くレギュラーに上がって来て欲しいと思います。 

   ６年生は公式戦で沢山の応援を頂きましたので、５年生以下にもしっかりと恩返しをしていきたいと思

います。 

    

６月から８月にかけては、教育リーグや県大会が続きます。たくさんの関係者の皆様に応援して頂

けるよう子供達と一緒に頑張りますので、今後ともお時間がありましたら是非グラウンドへ応援に来て

頂ければと思います。 

 

引き続き、部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 


